

Mesotherapie

Kleiner Aufwand – große Wirkung:

Eine Methode, die Akupunktur, Neuraltherapie und Wirkstofftherapie kombiniert und damit schonend die Spannkraft und Straffheit der Haut erhöht.

Durch punktgenaue Injektionen mit einer extrem feinen Nadel werden Vitamine und Hyaluronsäure in die Haut eingebracht. Die Behandlung tut kaum weh, die Wirkung ist sofort danach sichtbar. Feine Fältchen glätten sich, die Durchblutung der Haut wird verbessert, der Teint wirkt frisch und strahlend. Empfohlen ist eine Kur mit insgesamt 4-6 Behandlungen, je nach Hautbild, im Abstand von 3-4 Wochen.

Indikationen:

Feinste Fältchen in Gesicht, Hals und Decolletebereich, sonnengeschädigte Haut, vergrößerte Poren und allgemein zur Auffrischung des Hautbildes.

Microneedling

Ziel dieser Therapie ist es, die körpereigene Neubildung von Kollagen zu fördern. Kollagen ist für die Straffung der Haut verantwortlich. Der Kollagengehalt der Haut wird mit zunehmendem Alter geringer.

Durch Setzung kleinster Verletzungen mit einem nadelbesetzten Roller wird die Bildung neuer Kollagen- und Elastinfasern durch einsetzende Reparaturmechanismen der Haut gefördert.

Durch das vorherige Auftragen einer anästhesierenden Creme ist die Behandlung nahezu schmerzfrei. Innerhalb der folgenden Monate stellt sich eine deutlich sichtbare Verbesserung der Hautstruktur ein.

Indikationen: tiefliegende Narben, Aknenarben, Dehnungsstreifen, feine Fältchen an Gesicht, Hals und Decollete, wobei für ein optimales Ergebnis u.U. mehrere Sitzungen benötigt werden.

Faltenbehandlung



Älter werden – schön bleiben

GEMEINSCHAFTSPRAXIS
RENATASTR. 72 · 80639 MÜNCHEN
TELEFON 089/50 70 00 · FAX 50 91 27
HAUT-ALLERGIE-NYMPHENBURG.DE



GEMEINSCHAFTSPRAXIS
PROF. DR. MED. DIETRICH **ABECK**
DR. MED. BIRGITT **GEISENFELDER**
HAUTÄRZTE · ALLERGOLOGIE

Älter werden – schön bleiben

Von Tag zu Tag wächst das Interesse an der Ästhetischen Medizin. Sie bietet heute nahezu unbegrenzte Möglichkeiten, selbstbewußt und schön auf die kommenden Jahre zu blicken.

Eine Fülle verschiedener Möglichkeiten wird angeboten um den Traum von glatter Haut und perfekten Körperkonturen zu realisieren. Doch nicht alles Neue ist auch sinnvoll. Gute Ergebnisse hängen außerdem nicht nur von den Methoden ab. Das Know-how des behandelnden Arztes ist entscheidend für das Ergebnis.

Wir möchten Ihnen hier einige Methoden kurz vorstellen. Sprechen Sie uns an! Wir werden die Vor- und Nachteile der verschiedenen Behandlungsmöglichkeiten, die auch gut miteinander kombiniert werden können, gerne mit Ihnen besprechen.

Alle hier vorgestellten Behandlungen sind ambulant möglich und dauern maximal eine Stunde. Sie können nach der Behandlung „ohne Auszeit“ Aufgaben in Beruf und Familie wahrnehmen.

Botulinumtoxin

Der Wirkstoff wird mit einer sehr feinen Nadel hochverdünnt in die betreffenden Muskelpartien injiziert. Das geht schnell und tut kaum weh!

Die Haut darüber entspannt und glättet sich. Die volle Wirkung entfaltet sich erst nach 1-2 Wochen. Ihr Gesichtsausdruck wirkt entspannter, wie nach einem erholsamen Urlaub, aber weiterhin sehr natürlich und keineswegs maskenhaft.

Allerdings ist die Wirkung von begrenzter Dauer (4-6 Monate). Die Behandlung zählt zu den sichersten Methoden in der Faltenbehandlung.

Indikationen:

Zornesfalte, Stirnfalten, Augenfältchen, Augenbrauenlifting, Fältchen an Hals und Decollete.

Sculptra

Poly-L-Milchsäure, ein biologisch vollständig resorbierbares Implantat für tiefere Falten ist seit Jahren etabliert. Weltweit wurden bereits mehr als 150 000 Behandlungen durchgeführt. Es wird sehr langsam abgebaut, was die langjährige Haltbarkeit erklärt. Allergische Reaktionen treten nicht auf, eine Testung vorab ist nicht notwendig. Allerdings ist die endgültige Wirkung zum Zeitpunkt der Injektion noch nicht sichtbar.

Nach Einbringung ins Gewebe kommt es zu einer kurzfristigen Volumenzunahme, die allerdings in einigen Tagen wieder verschwindet. Erst innerhalb von 4-6 Wochen folgt ein natürlicher und weicher Aufbau des körpereigenen Kollagens. Um ein zufriedenstellendes Ergebnis zu erreichen, sind jedoch meist eine zweite oder sogar dritte Behandlung im Abstand von 6 Wochen notwendig.

Indikationen:

Tiefe Wangen- und Kinnfalten, ausgeprägte Nasolabialfalten und Hohlwangen.

Hyaluronsäure

Ein Gel nichttierischen Ursprungs, welches sehr gut verträglich ist und seit langem als „Füllmaterial“ eingesetzt wird. Es läßt sich gut modellieren und füllt auch feinste Fältchen auf. Allergische Reaktionen treten in weniger als 0.5% auf. Der Effekt einer Faltenreduktion ist sofort nach der Behandlung sichtbar.

Hyaluronsäure hält je nach Region ca. 4-6 Monate im Gewebe, bevor es vollständig abgebaut wird.

Geeignet ist das Präparat auch zur Lippenmodelage oder Betonung des Lippenrandes.

Indikationen:

Oberlippenfältchen, geringe Wangenfalten, Lippenaufbau, Augenfältchen, Zornesfalte.

Peeling

Eine sanfte Peelingbehandlung mit konzentrierter Fruchtsäure (Glykolsäure) oder der noch tiefer wirksameren Trichloressigsäure bewirkt eine Stimulation der natürlichen Hauterneuerung. Die Haut wird glatter, kleine Närbchen sind weniger sichtbar, Poren ziehen sich zusammen.

Auch anlage- oder alterungsbedingte Schädigungen der Haut, wie diskrete Pigmentflecken oder beginnende Sonnenschäden lassen sich sehr gut verbessern. Die Konzentration der Säure und die Anzahl der Behandlungen richten sich nach der Sensibilität oder Robustheit Ihrer Haut und sind in jedem Fall vorher individuell zu bestimmen.

Indikationen:

Pigmentierungen, Akne, kleine Närbchen, oberflächliche Fältchen, aktinische Hautschäden.